

nen Figur, welche einen Engel vorstellen soll,
in sicherem Gleichgewicht gehalten.

Genug von den Gebäuden in Tharand,
Von den Tharandern selbst bei einer andern Ge-
legenheit einen kleinen charakteristischen Abriß.

Die mineralischen Quellen.

Es ist Zeit, uns mit den neuesten und wohl-
thätigsten Merkwürdigkeiten Tharands be-
kannnt zu machen — es sind die von dem
Amts = Chirurgus und Badebesitzer Butter
entdeckten mineralischen Quellen. Sie liegen

den Anfang gemacht. Wie er seine Gegenstände
behandelt und ausgeführt hat, das mögen uns
diejenigen sagen, die das Ding besser verstehen,
als ich. Erbaulich kann ich dieses Bilderwesen
freilich nicht finden — es erweckt aber doch wol
bei manchem guten alten Mütterchen und bei
manchem frommen Jungfräulein verschiedent-
lich = erbauliche Empfindungen — darum mag
ich hier nichts mehr darüber sagen.